
¡ VIDA MUNICIPAL 

DIMISION DE JULIAN SIMQN. 
\ . 

PLENO OEL 18 OE JUUO FIDEL LOPEZ PRIMER TENIENTE DE ALCALDE 

Diez puntos contaba el Pleno extraordinario ce
lebrado el 18 de Julio al que asistieron nueve 
concejales del PSOE y cinco del PP. 

En un primer punto tuvo lugar la aproba
ción del acta de la sesión anterior. 

Se dió a conocer asímismo, un nuevo decre
to de alcaldía. 

Primer Teniente de Alcaldía: Fidel López 
Jaime. 

Segundo Teniente de Alcaldía: Venancio 
Fernández. 

El delegado de Hacienda fué nombrado Al
fonso Palacios y el delegado de Obras Venancio 
Fernández. También la toma de un nuevo 
secretario, Antonio Tabasco Sánchez y hubo 
palabras de bienvenida del alcalde al nuevo 
secretario. 

Por su parte Julián Simón envió un escrito. 
los motivos de su dimisión que eran de carácter 
profesional y deseando buena suerte a sus 
compañeros en general. 

Las palabras del alcalde ante esta dimisión 
fueron de agradecimiento a Julián por haber 
colaborado en todo y haberse dedicado en 
cuerpo y alma a sus compañeros. 

A continuación el alcalde señala que están 
satisfechos con la gestión del actual interven
tor. El portavoz del PP. Francisco Luna opina y 
está de acuerdo continúe el interventor acu
mulado . 

En el tercer punto un informe a la alcaldía de 
tener que abonar a la empresa "Dicatel" una 

'\ 

suma de 7 48.243 ptas .. acordándose no apelar 
al Tribunal Supremo. 

En el cuarto punto se llegó a una aprobación 
para la construcción de unas nuevas 50 vivien
das que unirán a las anteriores. 

En el quinto punto una propuesta por parte 
del concejal Alfonso Palacics de cambiar lapa
vimentación de las calles de frio a caliente. Se 
llegó al acuerdo de negociar con las empresas 
de cambiar el frio por el caliente. 

En el sexto y séptimo puntos eran en primer 
lugar la aprobación proyecto contrato présta
mo B.C.L. (Banco Crédito Local) y en segundo 
lugar expediente Modificación de Créditos nQ 
23 / 89 llegando a una aprobación por unanimi
dad por parte de ambos puntos. 

En el octavo punto aprobación por unanimi
dad de la imposición y aplicación Contribucio
nes Especiales de varios proyectos pavimenta
ción de calzada. 

En el noveno punto también aprobado por 
unanimidad del Polígono o Unidad de Actua
ción para reparcelación. 

En el último punto hubo una intervención 
por parte del portavoz del PP Francisco Luna 
quien no ve bien que los convenios con el INEM 
se hagan para fechas en las que existe mayor 
trabajo en el campo, indicando el alcalde que se 
propondrá a este organismo que al hacer el 
convenio se tenga en cue:r;ita• la füGha en la que 
exista menos trabajo. 
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